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幹事報告（村田幹事）
本日お手元に配布しております地区大会

の案内についてですが、会場に入場制限

があることから、当クラブからは会長幹

事および次年度会長幹事が参加する予定

です。大変残念ではありますが、それ以外の方はzoomで参加して

いただくよう地区から要請がきております。

zoomで参加される方でも事前登録が必要ですので、今月中に事務

局へお知らせください。入会3年未満の会員の方にはぜひ登録し

ていただきたいと地区より連絡が来ております。対象の方はご理

解いただき、登録をお願いいたします。

次年度幹事報告（入井次年度幹事）
3/2(火)2回目の新理事会を開催いたしま

す。クラブ協議会も同時に開催いたしま

すので宮崎監査・各委員長もご参加くだ

さい。会場はグリーンパークしんとつか

わ。16時三浦華園からバスが出発いたし

ます。16時半より理事会、17時よりクラブ協議会、18時より写真

撮影を行い、その後、感染症に配慮した形で懇親会を開催いたし

ます。よろしくお願いいたします。

ニコニコBOX報告
竹田行宏会員：玉井地区職業奉仕委員長2回目ゲストという事で

心より感謝いたします。入井浩樹会員：玉井地区職業奉仕委員長

を迎え担当例会を無事終えて。渡邉恭久会員：地区職業奉仕委員

長の玉井氏を例会にお迎えしご講話を頂いて。山崎修会員：川口

会員入会おめでとうございます。サングラス、ホワイトアウトで

も良く見えます。川口裕史会員：よろしくお願いいたします。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 地区委員会の役割 －
【クラブ管理運営委員会担当例会】

地区職業奉仕委員長

玉井　清治　様

今回は新しい会員さんに分

かりやすくお話させていた

だきます。

入ったばかりの会員と国際

ロータリークラブの会長と

どちらが偉いのか。殆どの方はRI会長だと言うでしょうがそんな

事はない。ロータリーには公平平等の精神があり、ロータリーの

非常に良い理念である。クラブが委託者、RIが受託者となり、ク

ラブとRIは同等の関係である。クラブがRIへ委託した仕事は①奉

仕哲学の追求②ロータリーの拡大③情報の媒介の3つであり、RI

の行使する権限は①指導と助言②直接監督権となる。指導と助言

に対しクラブは「NO」という自由を持っており、クラブがRI定

款・RI細則および標準ロータリークラブ定款に抵触している場合

には「NO」とは言えない。クラブ運営に関してはロータリーの規

約に大きく逸脱しない限り、クラブ独自で自由に決めることがで

き、奉仕活動の実践に関してもRIは要請することは出来ても強制

することは出来ない。地区委員会の役割は①ガバナーの諮問に答

申する②奉仕活動実践に必要な情報の提供であり、奉仕活動の母

体は各クラブとロータリアン個人であって地区ではない。しかし

ながらクラブやロータリアンが十分な情報を持っているとは限ら

ないため、地区委員会が具体的な情報を収集してそれを提供する

必要がある。

以上の内容に、出向と委嘱の違い、RI設立の歴史等も交えご講話

いただきました。ありがとうございました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

（スペースの都合上、上欄に記載しております）

　　合計　10,000円　累計　617,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年02月20日

出席報告　　　2月18日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1名 8名 42名 41名 55%

■ゲスト ： 玉井清治地区職業奉仕委員長（函館亀田RC）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 入井浩樹会員

◆財団： 渡邉恭久会員、近藤正孝会員、谷口正樹会員

第3227回　例会報告　令和3年2月18日（木）

会長挨拶（竹田会長）
2月も中旬を迎えましたが道内もここ2日ほど大荒れの天候で、会員の皆様の中にもお仕事に影響を受けた方もい

らっしゃる事と思います。その様な中、本日例会に出席いただきました事に感謝申し上げます。昨日17日、国内

で新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が開始されたようであります。全国で国立の病院や施設の中で同意

を得た医療従事者の方々を中心に4万人に先行接種され、今後安全性を確かめる方向だと聞いております。私た

ちに接種が回ってくるまでには、供給の確保等を含め、まだまだ多くの課題があるのだろうと思います。今月14

日、当クラブ山口惠子会員のお母様がご逝去され、葬儀式は終えられましたが改めて心よりご冥福をお祈り申し

上げます。また、冨樫悟会員が軽症ではありますが脳梗塞により10日間程入院され、現在リハビリ中で今月いっ

ぱいかかるそうです。一日も早い回復を願うところであります。さて本日のプログラムですが、遠くは函館の地

より本年度二度目のゲストといたしまして玉井地区職業奉仕委員長にお越し頂きました。大変貴重なお話を頂け

る事と思います。このあとの時間、どうぞ宜しくお願いいたします。


